

Culte du 26 mai 2024, 10h Palézieux

Installation du CP et clôture du CE et du KT

CP Chantal Häberli *lectures* Sylviane Cardinaux *musique* Vadim Saukin

Sacristie Theresa Brauchli *Saynète* les enfants du CE *Officiants* Sylvain Demierre & VM

Saynète des enfants

Et si Jésus était parmi nous ! (Tiré de Jean 12, 1-8)

Jésus est invité. Non pas chez son ami Lazare mais chez Cédric, Martine et Faustine qui sont colocataires à Oron. Jésus est venu chez eux avec ses amis, et nous sommes tous invités.

En approchant de la maison, on sent déjà les bonnes odeurs. Il y aura de la viande, du pain tout frais, des plats mijotés pendant des heures et des desserts délicieux. Il y a vraiment un parfum de fête.

Faustine, une des amies de Jésus se démène pour que chacun ait son assiette bien pleine. Cédric est heureux de partager ce repas avec ses amis et surtout avec Jésus.

Au milieu du repas Martine la sœur de Faustine et Cédric, se lève et s'approche de Jésus avec un magnifique flacon rempli d'un parfum très rare et très cher. Elle verse tout le parfum sur les pieds de Jésus et les masse longuement, puis les essuie avec ses longs cheveux. L'odeur du parfum remplit toute la maison, masquant les odeurs de nourriture. En sentant cette merveilleuse odeur, même les invités qui ne voient pas directement la scène, comprennent qu'il se passe quelque chose de spécial.

Tout le monde est surpris par le Geste de Martine. Il y a même quelqu'un qui est très fâché ; c'est Aloïs, un des amis de Jésus. Il se lève et dit :

- C'est quoi ce gaspillage ! Voilà que ce parfum qui coûtait très cher est perdu. Il y avait-là de quoi payer presque un an de salaire à un ouvrier. On aurait pu donner cet argent aux pauvres. Il faut savoir qu'Aloïs s'occupe des finances du groupe, mais bon, il paraît qu'il pique dans la caisse.

Là, il a l'air de se préoccuper des pauvres, mais ne vous laissez pas tromper par les apparences ! C'est un homme dont les actions, contrairement au parfum de Martine, ne sentent pas très bon, et ses paroles ont sûrement fait de la peine à Martine.

Parmi les invités d'autres personnes sont un peu du même avis qu'Aloïs. Elles ne comprennent pas le geste de Martine. Pourquoi a-t-elle gaspillé ainsi son précieux parfum.

Mais Jésus se lève à son tour et prend sa défense en disant :

- Laissez-la tranquille ! Le geste de Martine envers moi, on le fait d'habitude pour quelqu'un qui est mort, avant de l'enterrer. Vous aurez encore l'occasion de prendre soin des pauvres, mais moi, vous ne m'aurez pas toujours avec vous !

Martine a pris soin de Jésus et ça lui a fait du bien, elle l'a fait avec générosité et de tout son cœur.